

Características del discípulo

LECTURA

Lc 17, 3-10

Lee el texto con atención, encuentra la idea principal y secundaria.

En el camino hacia Jerusalén. Jesús está dando diversas recomendaciones tanto a sus discípulos como a los apóstoles: les habla acerca de la importancia de corregir y perdonar sin límites al hermano, sobre el tamaño de la fe que deben tener en Dios. v que deben ser servidores humildes unos de otros. Estos tres elementos van a ser las principales características del discípulo: Perdón — Fe — Servicio. Entonces, perdonar siete veces al día, es decir, siempre, aunque sabían que perdonar no es fácil: pero, con una fe tan grande como un grano de mostaza se es capaz de perdonar hasta siete veces al día al hermano. El otro tema importante es el servicio, por tanto, Jesús quiere que sus vidas se caractericen por la actitud de servicio, servir debe ser su lema y si lo cumplen eso es amor, puesto que nadie es indispensable.



-PARA TENER EN CUENTA

- Jesús refiere que los discípulos deben corregir y perdonar al hermano hasta siete veces al día (Mt 18, 22). La gracia del perdón se la concedió a Pedro (Mt 16, 19) y a los apóstoles (Jn 20, 23).
- Jesús también pide a sus apóstoles que tomen conciencia de tener una gran fe (Jn 20, 29b) para que puedan amar y perdonar al hermano, porque la gracia del perdón brota del amor de Dios.
- Jesús invita a servir con humildad al otro, es decir, ser servidores unos de otros, puesto que Jesús así lo dice en (Mc 10, 45) "El Hijo del hombre no ha venido para ser servido, sino para servir." El servicio también lo vive María cuando dice "He aquí la esclava del Señor, que me suceda como tú dices" (Lc 1, 38), y en el Magnificat (Lc 1, 48).

Para reflexionar:

- ¿Qué hacer si tu hermano a pecado y se arrepiente? ¿Cuántas veces?
- ¿Qué significa ser siervo inútil?

MEDITACIÓN:

Las diversas recomendaciones de lesús hacia sus discípulos y apóstoles deben ser asumida en nuestra vida, puesto que, son de vital importancia para vivir en una íntima comunión con Dios y con el prójimo. Pero, la tensión, el dolor, las preocupaciones de la vida hace que se llegue a pensar sólo en sí mismo, nos aislamos y hasta se agrede al prójimo con diversos gestos. Es ahí cuando surge la necesidad de pedir perdón y perdonar, sabiendo que esté último no es fácil, pero como cristianos comprometidos se debe enseñar con el ejemplo y se debe tener fe, queremos que otros crean en uno, pero no somos capaces de creer en los demás, es cierto que en estos tiempos las personas sean vuelto escépticos, por eso atrévete a pedir al Señor ser luz para los que no tiene luz, enseñando al que no sabe para que se acerque más al resucitado, demostrando una actitud de servicio a los demás, y más que todo defender la ley natural porque con eso no se juega. Por consiguiente, abraza la cruz del resucitado, sirve al Señor, a Jesús quien es el Siervo de Yahvé (Is 42, 1-9) v quien sirve a Dios en esta vida, será servido por Dios en la vida eterna.

Para interiorizar el texto

- ¿Cómo defino mi vida?
- ¿De qué manera puedo vivir la actitud del perdón, la fe y el servicio con mi prójimo?

ORACIÓN:

Jesús, yo te amo, tú me has mirado a los ojos, me has llamado por mí nombre, y quieres que yo te siga. Acepta mi vida con sus defectos y virtudes, hazme siervo tuyo para hacer tu voluntad, envíame donde mis hermanos, para enseñar tus palabras.

Acompáñame en tiempos de crisis y persecuciones, no permitas que me avergüence de ti. Enséñame a tener una actitud de servicio con mi comunidad, familia amigos y trabajo, para que pueda desarrollar con creatividad mis talentos. Por Jesucristo, Nuestro Señor. Amén.

COMPROMISO:

Durante este mes misionero es una buena oportunidad de practicar las obras de misericordia, corporales y espirituales, ponle un punto y medio cuando lo hayas cumplido.

> Diego Ojanama Secretario en la Parroquia Virgen de la Asunción